
中国银行荣获
《环球金融》5项大奖

本报讯 渊记者 杨乐 通讯员 王玮冤近
日袁叶环球金融曳 (野Global Finance冶) 揭晓
2022年野可持续金融奖冶评选结果袁中国
银行一举斩获 5项大奖遥

作为唯一获奖中资机构袁 中国银行摘
得野ESG挂钩贷款杰出领导奖冶这一全球性
奖项袁同时荣获野中国 2022年可持续金融
奖冶遥 此外袁在 12个亚太地区奖项中袁中国
银行斩获 3项袁分别是野转型/可持续挂钩
贷款杰出领导奖冶野ESG挂钩贷款杰出领导
奖冶和野可持续项目金融杰出领导奖冶遥

叶环球金融曳1987年创刊袁 读者遍及
近 200个国家和地区袁涵盖全球跨国企业
和金融机构决策者等人群遥所设奖项经专
业评审委员会投票选出袁具有较高全球权
威性和影响力遥

近年来袁中国银行始终以金融力量积
极助力经济社会可持续发展遥在绿色贷款
方面袁 中国银行在全球范围内参与了
Vineyard Wind海上风电等一系列国际重
大绿色项目融资袁 位列 2021年彭博全球
绿色贷款和可持续挂钩贷款排行榜中资
银行首位遥 同时袁中国银行计划在野十四
五冶期间向绿色产业提供不少于 1万亿元
人民币的资金支持遥 在绿色债券承销方
面袁 中国银行在全球承销各类绿色债券袁
协助客户顺利完成融资目标袁 在 2021年
彭博野全球离岸绿色债券冶排行榜中位列
中资机构首位遥在绿色债券发行和投资方
面袁中国银行是最活跃的绿色债券发行人
之一袁在全球首家发行金融机构生物多样
性主题绿色债券袁并在银行间市场交易商
协会渊NAFMII冤绿色债务融资工具投资榜
单中排名第一遥

中国银行高度重视绿色金融全球合
作和责任投资遥作为气候相关财务信息披
露工作组渊TCFD冤的支持机构和负责任
银行原则渊PRB冤的签署行袁中国银行多次
参与国际标准化组织可持续金融技术委
员会渊ISO/TC322冤等相关组织有关绿色
金融标准的讨论袁积极建言献策遥 2021年
9月袁中国银行率先承诺袁除已签约项目
外袁不再向境外新建煤炭开采和新建煤电
项目提供融资袁大力支持全球能源转型遥
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努力提升协商实效 贡献政协智慧力量
自治区政协召开十二届二十次常委会议新闻发布会

本报讯 渊记者 鲁旭 冤6 月 24 日 袁自治
区政协召开十二届二十次常委会议新闻
发布会袁会上通报了自治区政协十二届二
十次常委会议总体安排和筹备情况遥自治
区政协教科卫体委员会主任马韶晖通报

了 野加强科技 尧人才工作 袁提高科技贡献
率冶专题协商议题的前期调研及相关工作
情况遥

记者了解到袁自治区政协十二届二十
次常委会议拟于 7 月初在呼和浩特市召

开袁会议将围绕野加强科技 尧人才工作袁提
高科技贡献率冶进行专题议政性协商遥

自治区政协高度重视本次协商议题袁
组织部分委员尧智库专家于会前扎实开展
调研工作袁形成高质量调研报告袁提出务

实管用的建议措施遥会上将设置互动协商
环节袁 加强委员和各相关部门的协商交
流袁努力提升协商实效 袁为自治区实施创
新驱动发展战略助力袁为加快建设创新型
内蒙古贡献政协智慧和力量遥

呼和浩特市首个禁毒主题广场建成揭幕

本报讯渊记者 李楠 通讯员 蔡媛媛冤6月
26日上午袁以野健康人生尧绿色无毒冶为主题
的呼和浩特市赛罕区野6窑26冶国际禁毒日主
题宣传活动在新落成的赛罕区禁毒主题广
场隆重举行遥 自治区禁毒办副主任杨信袁自
治区禁毒办副主任尧公安厅禁毒总队副总队
长妥雅拉袁呼和浩特市禁毒办副主任尧市公
安局党委副书记尧常务副局长何青海袁自治
区公安厅禁毒总队综合保障支队支队长阿
旗图袁赛罕区委副书记尧政法委书记杨俊良,

赛罕区副区长尧 禁毒委员会常务副主任尧公
安分局局长赵新龙袁 呼和浩特市禁毒办主
任尧市公安局禁毒支队支队长赵宏权出席活
动遥

建设于金桥开发区广场内的呼和浩特
市首个禁毒主题广场袁在景观中巧妙融入禁
毒元素袁禁毒标志牌尧禁毒主题雕塑尧禁毒宣
传栏布置其中袁让群众在享受广场自然风光
和休闲娱乐的同时袁不断提升识毒尧防毒尧拒
毒意识袁营造了全民参与禁毒的良好氛围遥

当天活动在开场舞蹈 叶卫拉特神韵曳中
拉开帷幕袁现场演出精彩纷呈袁高潮迭起袁丰
富多彩的文艺表演袁充分展示了党和政府厉
行禁毒的坚定决心袁 生动诠释了毒品对个
人尧家庭尧社会的危害遥 主办方还在活动现场
摆放了宣传展板尧海报尧仿真毒品袁工作人员
发放了禁毒宣传资料袁向群众讲解了禁毒知
识袁并讲解了识毒尧辨毒尧防毒及毒品举报方
法袁 倡导群众积极参与到抵制毒品的行动
中袁共同构建无毒社会遥

呼和浩特讯 为进一步推进叶内蒙古自
治区高速公路条例曳修正工作袁如期完成自
治区人大常委会 2022 年度立法计划袁近
日袁 自治区司法厅会同自治区交通厅召开
立法协调会袁讨论修改叶内蒙古自治区高速
公路条例渊修正草案冤曳遥自治区司法厅立法
二处全体人员和自治区交通厅及其相关二
级单位工作人员参加了会议遥

叶内蒙古自治区高速公路条例渊修改冤曳
自 2015 年 6 月 1日起施行以来袁对规范高
速公路的管理和经营服务行为袁 维护高速
公路使用者和经营者的合法权益袁 促进高
速公路事业的可持续发展起到积极的作
用遥但随着叶行政处罚法曳叶交通运输行政执
法程序规定曳渊中华人民共和国交通运输部

令 2019年第 9 号冤的公布和修改及高速公
路的快速发展袁一些新问题亟待解决遥为了
进一步加强对高速公路的管理袁 提升高速
公路的服务能力袁有必要对原叶内蒙古自治
区高速公路条例曳进行完善袁废旧立新遥

会上袁 大家围绕修正案草案中立法目
的与适用范围尧高速公路管理机制尧高速公
路建设与养护以及交通安全与应急管理等
内容进行了充分讨论袁补充完善修改依据尧

理由袁对征集到的专家学者尧基层立法联系
点等提出的修改意见和建议进行了研究分
析遥

下一步袁 自治区司法厅将按照会议精
神进一步修改完善 叶内蒙古自治区高速公
路条例渊修正草案冤曳袁切实提升修正草案的
质量袁 为充分发挥高速公路在自治区经济
社会发展中的重要作用提供法治保障遥

渊自治区司法厅供稿冤

自治区司法厅召开立法协调会
研究讨论《内蒙古自治区高速公路条例（修正草案）》

呼和浩特讯 6 月 24 日袁 自治区司法
厅党委委员尧 副厅长戴燕主持召开专题会
议袁研究讨论叶内蒙古自治区革命文物保护
条例渊草案冤曳渊以下简称叶条例渊草案冤曳冤遥
自治区司法厅二级巡视员徐玉彬以及立法
一处全体工作人员参加了会议遥

会上袁项目负责人就叶条例渊草案冤曳的
审查尧协调尧修改情况作了逐条说明袁全体
与会人员对叶条例渊草案冤曳进行了逐条研究
讨论袁并提出修改意见和建议遥

戴燕指出袁我区革命文物时代早尧跨度
大尧资源丰富袁在社会主义核心价值观培育
中具有无可替代的特殊地位和独特作用遥

但是目前我区革命文物工作仍然存在保护
体系不完善袁管理机制不健全袁保护措施相
对滞后等问题袁叶条例渊草案冤曳的制定对于
加强革命文物的统筹规划尧 保护管理和传
承利用袁具有十分重要的意义遥

戴燕强调袁要根据叶中华人民共和国文
物保护法曳叶中华人民共和国文物保护法实
施条例曳等法律法规和国家有关政策袁结合
自治区实际袁对叶条例渊草案冤曳进一步修改
和完善遥要坚决维护社会主义法治统一袁坚
决杜绝出现与上位法相抵触的情况袁 既要
体现对上位法的贯彻尧细化袁又要结合自治
区实际袁体现革命文物保护工作特点曰要对

叶条例渊草案冤曳进一步梳理总结尧细化完善尧
补充提升袁逐条逐句斟酌打磨袁力求表述精
准尧凝练尧规范袁符合工作实际曰要注重把握
叶条例渊草案冤曳整体结构袁做到逻辑严密尧结
构合理遥

本次会议的研究讨论袁促使叶条例渊草
案冤曳的质量得到了有效提升袁处内人员的
立法水平进一步得到提高遥下一步袁立法一
处将根据会议情况认真整理修改意见尧建
议袁充分采纳有益意见尧建议袁进一步充实
条例内容袁提升条例质量袁确保革命文物保
护地方立法更加科学尧务实尧管用尧可操作遥

渊自治区司法厅供稿冤

自治区司法厅召开专题会议
研究讨论《内蒙古自治区革命文物保护条例（草案）》

“最美科技工作者”
分享科技报国故事

本报讯(记者 王欣)6月 24日袁我区召开
2022年自治区野最美科技工作者冶记者见面
会袁邀请野最美科技工作者冶代表共话科学家
精神袁分享科技工作者的最美事迹遥

据悉袁2022年自治区野最美科技工作者冶
遴选工作已经结束袁经组织推荐尧专家评选尧
社会公示等程序袁 遴选出了王强等 20 名
2022年内蒙古自治区野最美科技工作者冶遥这
些科技工作者来自我区理尧工尧农尧医学科各
领域袁从事科研尧教学尧科普等工作袁是扎根
一线的优秀科技工作者典型代表遥 他们胸怀
祖国尧服务人民袁不畏艰难尧勇于创新袁无私
奉献尧淡泊名利袁将在科学研究尧技术攻关尧
科技成果转化尧 科学普及等方面做出贡献袁
为我区经济社会高质量发展贡献智慧和力
量遥

呼和浩特市赛罕区举行野6窑26冶国际禁毒日主题宣传活动遥 李楠 摄


